

Investigan actos violentos contra líderes y defensores colombianos



Bogotá, 21 abr (RHC) El ministro colombiano de Defensa, Luis Carlos Villegas, aseguró que equipos especializados investigan más de 350 casos de agresiones, amenazas y homicidios contra líderes sociales, políticos y defensores de derechos humanos.

Admitió Villegas que han imputado cargos a muchos de los autores pero siguen sin esclarecerse un conjunto de hechos, cerca de 40, sobre los cuales no tienen ninguna pista.

El titular aseguró que una de las hipótesis del gobierno es que el incremento de estos actos responde a una estrategia para torpedear el proceso de paz, pero aclaró que es preciso estudiar cada uno de los acontecimientos.

En sucesivas ocasiones, el titular del Interior Juan Fernando Cristo atribuyó también las acciones violentas a una maniobra de sectores contrarios a las conversaciones con las insurgentes FARC-EP, los cuales, dijo Villegas, buscan exacerbar los odios y amedrentar a simpatizantes de esas pláticas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91247-investigacion-actos-violentos-contralideresy-defensores-colombianos>



Radio Habana Cuba